
三重県立伊賀白鳳高等学校同窓会      令和元年 5月１日 

会員各位              同窓会長 岩田 佐俊 

 

定期総会の報告 
拝啓 会員各位におかれましては、ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。 

さて、平成３１年度の同窓会定期総会が、さる４月２０日にヒルホテルサンピア伊賀で 

開催し、議案通り承認されました。 

 

 議事の内容につきましては「平成３１年度定期総会議案書」をご参照ください。 

以下に内容について補足します。 

議事に先立ち、弊職の挨拶として木津監査が今月の県議選で再選されたこと、および念願

であった建築デザイン科が新設されたことをご報告いたしました。 

学校側からは前村田校長の後任として地元出身の德田氏が校長として赴任され、挨拶を頂

きました。 

 

１）議長には旧上野商工高校９回卒 北 正恒氏が選出され議事を進めました。 

 

２）活動報告ならびに会計報告 

 ①本年２月２７日に同窓会入会式を行い、２６９名の新会員を迎えました。 

②昨年全国大会にインターハイ（陸上、サッカー部、少林寺拳法）、国体（ゴルフ部））、

全国高校駅伝競走大会（陸上部）、都道府県対抗駅伝（陸上部）が出場し、激励と支

援金をお贈りしました。 

③インターハイではサッカー部が地元上野運動公園で強豪青森山田高校と対戦し、

２：０で惜敗しました。往年から伝統のあるサッカー部出場で、振興基金から５０万

円を支援しました。 

④全国高校駅伝出場の際には、例年通りバス１台で応援に参加しました。 

結果は２２位の成績で健闘してくれました。 

＊以上の４項を含め報告しました。 

＊採決の結果、承認されました。 

 

 

３）役員・監査選出 

 役員改選の年であり、中川選考委員長、高濱、岡本各選考委員の選考結果報告があ

り、下記２名以外は留任となりました。 

書記：農業高校卒 一路氏から藤澤氏に、会計監査：農業高校卒 福森氏から中山氏へ 

詳細は「同窓会役員」を参照ください。 

＊採決の結果、承認されました。 



 

４）平成３１年度活動計画（案）ならびに予算（案） 

・活動計画では 

①従来の活動のほかに１０周年記念事業は３年後の令和４年を１０周年として計画し

内容を検討します。 

・予算では 

②会議費を３万円減額します。 

③データー管理費として会員名簿の管理、入力費と本年度から予算に入れました。 

 

＊以上の２項を含め報告しました。 

＊採決の結果、承認されました。 

 

 

総会終了後、恒例の親睦会が開かれ、親睦を深めました。 

 

ご参加いただいた会員の皆様に御礼申し上げます 

敬具 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

同窓会総会・懇親会写真 

  

校長挨拶 会長挨拶 

懇親会 

北 議長 

懇親会（参加２４名） 


